



مدعوون للامتحان التنافسي للمرحلة الثالثة لتخصّص اللغة الإنجليزية في أكاديمية الملكة رانيا لتدريب المعلمين الدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة للسنة الأكاديمية 2019/2018

الدفعة الأولى - تخصصات اللغة الإنجليزية والرياضيات والعلوم

تعلن أكاديمية الملكة رانيا لتدريب المعلمين، وبالتنسيق مع وزارة التربية والتعليم وديوان الخدمة المدنية عن أسماء المجموعة الأولى من المرشحين لحضور المرحلة الثالثة من الاختيار وتتضمن مهام خاصة وهي: (مهمة في محتوى مادة التخصص، ومهمة إعطاء حصة نموذجية، بالإضافة إلى المقابلة الشخصية) والتي سيتم عقدها في مبنى أكاديمية الملكة رانيا لتدريب المعلمين شارع محمد سعد البطاينة، حدائق الملك حسين دابوق / عمان، يومي الأربعاء والخميس (30 و31 أيار 2018) وحسب التخصصات والمواعيد المحددة في الإعلان.

نرجو التّويه إلى ما يلي:

- ضرورة التقيد بالمواعيد المحددة.
- ضرورة الاطلاع على رسالة الدعوة في الصفحتين الرابعة (باللغة العربية) والخامسة (باللغة الإنجليزية) المذكور فيهما المهام المطلوب التحضير لها لهذه المرحلة من الاختيار.
- يرجى إبراز هوية الأحوال المدنية عند الحضور إلى مبنى الأكاديمية.

تخصّص اللغة الإنجليزية

يوم الأربعاء الموافق الثلاثون من شهر أيار لعام 2018 (2018/5/30)

من الساعة 9:00 صباحاً وحتى الساعة 2:00 بعد الظهر

الاسم	الاسم
الاء نبيل عبد الله اعينه	ابتهال جميل محمد الحيارى
الهام عدنان عبد الحميد جبر	اسراء حامد محمد العويبي
الهام محمد يوسف اللحام	اسراء عزت احمد علاونه
الهام هاييل سليمان بشتاوي	اسراء علي عرسان العزام
اليان وائل محمد القرعاني	اسراء نبيه سليم الخصاونة
امان احمد صادق الحبشه	اسماء سليمان عبد الحميد الرواجفه
اماني صايل خالد الرقاد	اسيل موسى داود غانم
اماني عاصم ضيف الله طلفاح	اصيل فواز محمد سعيد حطيني
امثال محمد نبيه احمد عساسفه	الاء محمد سليم حسن



تخصّص اللغة الإنجليزية
يوم الخميس الموافق الحادي والثلاثون من شهر أيار لعام 2018 (2018/5/31)
من الساعة 9:00 صباحًا وحتى الساعة 2:00 بعد الظهر

الاسم	الاسم
بيسان ماجد خالد الزبيدي	انتصار عامر عمران غوشه
تماضر مفلح علي القويماني	ايات احسان محمود الزعبي
ثراء جميل نزهان الخريشه	ايات جبر محمد حبيب
حنان جميل خليل ابو هديه	ايات رمضان نجيب الراضي
حنان خير ناصر ابو عباس	ايات محمد عبد الخرابشه
حنان محمد الهادي محمد خشروم	ايمان يحيى محمود الرماضنه
حنان محمد عبد العزيز غانم	ايناس ابراهيم علي صيام
حنان محمد يوسف الكايد	بثينه نصر عيد ابو سرحان
حنين محمد احمد ابو قمر	بلقيس وليد علي زعيتر

تخصّص الرياضيات
يوم الخميس الموافق الحادي والثلاثون من شهر أيار لعام 2018 (2018/5/31)
من الساعة 9:00 صباحًا وحتى الساعة 2:00 بعد الظهر

الاسم	الاسم
اسماء ماهر محمد حسن	ابتهاال محمد جميل بني ملحم
اسماء محمد منصور الزيود	ابتهاال يوسف ابراهيم رحال
اسيل عواد شامان العيسى	اروى عزي محمود القواسمه
اسيل فؤاد محمد مراشده	اريج عبد السلام احمد العالول
اسيل محمد سليم الرباعه	اسراء اسماعيل حسن اصليح
اشراق هشام موسى الخراشقه	اسراء عبد العاطي عوده ابو غنيم
اكرام حسن نصير ابو غليون	اسراء نجم الدين عبد الله الفواز
اكرام حمزه صدقات مرار	اسراء يوسف محمد مهاوش
الاء احمد يوسف ابو يابس	اسماء شاهر علي ابوشقير



تخصّص العلوم - الأحياء
يوم الخميس الموافق الحادي والثلاثون من شهر أيار لعام 2018 (2018/5/31)
من الساعة 9:00 صباحًا وحتى الساعة 2:00 بعد الظهر

الاسم	الاسم
حنين محمد درويش شريف	اسلام احمد ابراهيم الدرابسه
دعاء ماجد عبد اللطيف مهيار	اماني نايف يوسف الخطيب
رانيا مصطفى عبد الله عبد الرازق	ايات سعيد جمال علي
رزان عاهد احمد سلام	ايه محمد عبد الفتاح احمد عبد الله
سجى محمد حسين الفقيه	بيان احمد سليمان عبد الله
شروق حابس علي يعقوب	بيان مصلح حسان ابو صعيليك
شهد عبد اللطيف عبد الرحمن شبلي	تحرير حمدان محمد حمدان
صمود راتب علي طناش	حنان احمد سالم ابو شقره
عبير فيصل محمد العمري	حنان محمود علي اطريق



عزيزي المتقدّم

الدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة (2018-2019)

شكراً لتقديم طلبك للدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة (TEPD) (طلبات 2018). تهانينا لمطابقتك معايير وزارة التربية والتعليم للاختيار. يسرنا تقديم فرصة لك في عملية الاختيار النهائية، حيث الغرض من هذه العملية التّحقّق من مدى ملاءمتك للالتحاق في الدبلوم بشكل عام ومهنة التعليم بشكل خاص. ستنقذ عملية الاختيار من قبل معلّمين يعملون في الدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة للصفوف المبكرة، أو من قبل معلّمين متخصصين يعملون في الدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة للمراحل 4-12. وستتضمّن عملية الاختيار ثلاث مهمات منفصلة:

- **مهمة كتابية.** سيتم تزويدك بسؤال متعلّق بقضية تعليمية ضمن تخصصك. على سبيل المثال؛ إذا كان المتقدّم للدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة متخصصاً في الرياضيات للمراحل 4-12 فإن سؤاله سيركّز على مبحث الرياضيات؛ وإذا كان متقدّماً للصفوف المبكرة سيعطى سؤالاً متعلّقاً بالصفوف المبكرة. حيث سيتطلب ذلك إجابة السؤال كتابياً. عند تقييم المهمة سيتم النّظر في:
 - معرفتك في التّعليم وفي تخصصك.
 - مدى معرفتك لدور المعلّم في تخصصك.
 - قدرتك على التّواصل بفعالية ودقّة في اللغتين العربية والإنجليزية (يجب على متقدّمي الدّبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة لمبحث اللغة الإنجليزية الكتابة باللغة الإنجليزية).
 - طريقة تفكيرك وقدرتك على التأمّل.
- **ملاحظة مهمة تدريسيّة** مطلوب منك تحضير نشاط مدّته 7 دقائق بناءً على تخصصك على سبيل المثال، على المتقدّمين للصفوف المبكرة تحضير نشاط للصفوف الأول- الثالث، وعلى المتقدّمين للمراحل 4-12 (علوم، رياضيات، اللغة العربية) تحضير نشاط بناءً على المادة المتقدّم لها. يجب على المتقدّمين للمراحل 4-12 (اللغة الإنجليزية) تقديم الحصة التّمودجية باللغة الإنجليزية.
- يجب عليك التّحضير جيداً لتدريس هذه الجزئيّة (النّشاط) لخمسة من المتقدّمين الآخرين. حيث يمكنك أن تعدّهم طلاباً عند إعطائك هذا النّشاط. نشجّعك على إحضار المساعدات البصريّة و/ أو الأدوات المتعلّقة واللازمة في هذا النّشاط؛ لدعم عملية تدريسيك، ولدمج مجموعة المتعلّمين بفاعلية. سيقوم مدرّسو المعلّمين بملاحظة عملية تدريسيك وسيبحثون عن:
 - درجة تحضيرك لهذه المهمة، وفاعلية المواد المستخدمة.
 - قابليتك للتفاعل مع المتقدّمين الآخرين؛ في السؤال والرّد على إجاباتهم.
 - قدرتك على شرح المهمة ومتابعة التوضيح باستخدام المساعدات البصرية المناسبة.عندما تؤدّي دور الطالب، سيقوم مدرّسو المعلمين بملاحظة مساهماتك ومشاركاتك في الجلسة بصورة داعمة، وكيف ستفاعل مع المتقدّمين الآخرين في المجموعة.
- **المقابلة.** سيتم عمل مقابلة رسمية معك من قبل عضو من فريق مدرّسي المعلمين. الأسئلة ستركّز على دور المعلّم في تخصصك، ومدى التزامك في الدبلوم المهني لإعداد وتأهيل المعلمين قبل الخدمة، وفي مهنة التعليم. سيطلب منك توضيح السلوكيات والمواقف المهنية المتوقعة من المعلّم.

نتطلّع للاقائكم في أكاديمية الملكة رانيا لتدريب المعلمين.



Dear Applicant

Teacher Education Professional Diploma (2018-19)

Thank you for your application for the Teacher Education Professional Diploma TEPD (2018 entry) and congratulations on meeting all the MoE criteria for selection. We are pleased to be able to offer you an opportunity to take part in the final selection process. The purpose of the selection process is for you to demonstrate your suitability for the Diploma and for the teaching profession. The selection process is carried out by Teacher Educators working on either the Early Grades (EGs) TEPD or subject based Teacher Educators working on the 4- 12 TEPD. The selection process consists of three separate tasks:

- **A written task.** You will be provided with a question based on an education issue relevant to your subject area. For example, if you are an applicant for the Grade 4- 12 math teacher TEPD your question will focus on math; EGs applicants will be given a question relevant to EGs classrooms. You will be required to complete a written response to the question. When we judge this task, we will be looking for:
 - your knowledge of education and your knowledge of your chosen subject area;
 - your understanding of the role of a teacher in your subject area;
 - your ability to communicate effectively and accurately in Arabic and \ or English (applicants for the English TEPD must write in English);
 - the quality of your thinking and ability to be reflective.
- **An observed teaching task.** You are asked to prepare a 7-minute activity based on a focused area of learning relevant to your chosen subject area. For example,
 - EGs applicants should prepare an activity for Grades 1- 3;
 - 4 – 12 applicants (science, mathematics, Arabic) should prepare activity on the subject they applied for.
 - 4 – 12 applicants for English must deliver their English activity in English.

You need to be well prepared to teach this area of learning to a group of approximately 5 other applicants. When you teach your activity the applicant group will take on the role of being pupils in your subject area. We encourage you to bring visual aids and/ or other materials relevant to your activity to support your teaching and to actively involve the group of learners. The Teacher Educators will observe your teaching and will be looking for:

- your level of preparation for the task and the quality of the materials;
- your ability to interact with the other applicants; to ask questions and respond to answers;
- how well you explain the task and provide any follow up explanation using as necessary appropriate visual aids.

When you are in the pupil role, the Teacher Educators will be looking for how well you contribute to the session in a supportive manner and how well you interact with the other applicants in the group.

- **An interview.** You will be formally interviewed by a member of the Teacher Educator team. The questions they will ask will focus on the role of the teacher in your chosen subject area, your commitment to the TEPD and being a teacher. They will want you to demonstrate appropriate professional qualities and attitudes that will be expected of a teacher.

We look forward to meeting you at the QRTA.